



# Wandel in Mexiko? Ein Jahr AMLO

**3. Juli 2019, 19.00 Uhr, Hörsaal A703**

Aktuelle Stunde Lateinamerika – Dialoge zwischen den Welten

**Podiumsdiskussion** mit

Timo Dorsch, freier Journalist, Frankfurt a. M./Ciudad de México

Rodrigo García Bonillas, Literaturwissenschaftler, Berlin/Ciudad de México

Luicy Pedroza, Politologin, Berlin

Diese Veranstaltung wird finanziert durch die  
Dr. August und Annelies Karst-Stiftung.

## Kontakt

Prof. Dr. Anne Kraume  
und Sandra Rudman M.A.  
Konstanzer Lateinamerika Forum  
kolaf@uni-konstanz.de

– [kolaf.uni-konstanz.de](http://kolaf.uni-konstanz.de)